



Ein **kostenloses** Angebot der Busch-Stiftung >Seniorenhilfe< in Kooperation mit der



Einladung zum Vortrag mit Herrn Dr. med. Özgür Onur zum Thema:

Demenz? Nein, ich bin einfach nur vergesslich

Den Namen eines Bekannten vergessen, sich nicht mehr an wichtige Telefonnummern erinnern können oder den Autoschlüssel vergeblich suchen. Das kann im Alter durchaus öfter vorkommen. Oft werden die ersten Anzeichen der Demenz vom Typ Alzheimer deshalb nicht sofort erkannt.

In diesem Vortrag erfahren Sie mehr über das Krankheitsbild Demenz, den oft fließenden Übergang zwischen Vergesslichkeit und den ersten Anzeichen einer Demenz und erhalten hilfreiche Anregungen zum Umgang mit den Betroffenen.

Termin: Mittwoch, 15. März 2017 um 18.00 Uhr

Ort: Bergische VHS Solingen, Mummstraße 10, 42651 Solingen, 3. Etage, Raum 322 (Forum, )

Referent: Dr. med. Özgür Onur, Facharzt für Neurologie,
Universität Köln Zentrum für Neurologie und Psychiatrie

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.